
 Questions des représentants de parents FCPE
 pour le Conseil d’Administration du LGT Palissy du mardi 4 octobre 2022

Comment a été concrètement mise en place, dans l’établissement, l’option Mathématiques en classe
de Première ?

Quelles réponses de la Région et de l’établissement sont proposées face à l’augmentation du coût de
l’énergie, et suite aux préconisations gouvernementales en matière de consommation d’énergie ?

Des investissements dans l’isolation sont-ils prévus ?

Quel est l’avancement des travaux dans la cour ?

Où en est la demande de pare-soleil pour les salles exposées ?

Une révision de la carte scolaire est-elle proche d’être engagée ?


